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Аннотация. Рассматриваются различия при традиционном сжигании угля в теплогенерирующих установках для 
отопления жилых помещений и водоугольного топлива (ВУТ). Сравнение технологий сжигания угольных топлив, с це-
лью выявления направления модернизации применения угля для получения тепловой энергии. Наиболее перспективным 
направлением развития угольной теплоэнергетики является водоугольное сжигание. Данная технология позволит су-
щественно оздоровить экологию воздушного бассейна, повысить КПД угольных теплогенерирующих установок. 
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Abstract. The differences in the traditional combustion of coal in heat generating plants for heating residential premises and 
coal-water fuel (VUT) are considered. Comparison of technologies for burning coal fuels in order to identify the direction of 
modernization of the use of coal for thermal energy. The most promising direction for the development of coal-fired thermal power 
is just coal-water combustion. This technology will significantly improve the ecology of the air basin, increase the efficiency of coal-
fired heat generating plants. 
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